



Lévis, le 18 janvier 2024

Nous tenons à vous aviser que dans les prochains jours nous procéderons au redémarrage de l'une de nos unités.

Durant cette période, vous pourriez remarquer que la torchère est plus visible. Sachez qu'il s'agit d'une situation tout à fait régulière lors d'activités de redémarrage.

Nous vous remercions pour votre compréhension. Si vous avez des questions, vous pouvez joindre nous rejoindre en tout temps.

Marina Binotto

Directrice des affaires publiques de la Raffinerie Jean-Gaulin.
(marina.binotto@valero.com) ou 418-835-8005 poste 8121.